

Andújar no optará a la secretaría general del PSOE

El portavoz socialista reconoce que la situación de interinidad que vive el partido no se puede prolongar mucho tiempo más

EL PERIÓDICO

El portavoz del grupo socialista en el Ayuntamiento de Tomelloso, Inocente Andújar, ha confirmado que no optará a la secretaría general del PSOE. Como conocen nuestros lectores, el PSOE de Tomelloso está dirigido por una gestora, presidida por José María Arcos, que fue constituida en mayo de 2006 tras la dimisión de Juan José Losa.

Andújar tiene claro que la situación de interinidad que vive el partido no se puede prolongar mucho tiempo más. "El partido tiene que elegir nueva ejecutiva y nuevo secretario general. Estamos cerca de unas elecciones generales que hay que preparar bien y para eso el partido tiene que estar organizado. Inicialmente, se había programado una asamblea para últimos de septiembre, aunque lo más probable es que se celebre a finales de octubre o primeros de noviembre".

Andújar recuerda sobre su posición que "tras conocer los resultados de las municipales ya dije que había que reflexionar y ver si yo era la persona idónea para encabezar un proyecto del



Inocente Andújar.

PSOE en Tomelloso. Cumpliré con el mandato de los ciudadanos y agotaré mi cargo de concejal en el Ayuntamiento, pero no me presentaré a la elección de secretario general". Apuesta por "un proceso de renovación que traiga al partido vientos de cambio".

Debate de impuestos

Fuera del cierre de esta edición, se celebraba en un Pleno ordinario en el que estaba previsto debatir las ordenanzas fiscales. Según explicó Andújar, en una rueda de prensa celebrada el miércoles, "el PP propondrá subidas en el impuesto de vehículos, tasas del PMD y cementerio. Sin embargo, el PSOE propondrá, entre otras, una reducción en términos reales del 2,5% en el IBI Urbana.

Alcázar da el visto bueno al nuevo trazado del AVE diseñado por Fomento

El proceso judicial sigue su curso aunque sin novedades sustanciales - Plataforma y Asociación de Empresarios esperan reunirse con altos cargos provinciales y regionales - CCOO pide una mayor participación de las CC.AA en la planificación y gestión de los servicios ferroviarios

CARLOS MORENO

Los alcaldes de Alcázar de San Juan, Madridejos, Camuñas, Villafranca de los Caballeros y Consuegra han expresado su conformidad con el nuevo trazado diseñado por el Ministerio de Fomento para que el AVE Madrid-Jaén llegue hasta Alcázar de San Juan desde Mora de Toledo. La opción que satisface a estas localidades es la denominada A2-B5, un trazado que discurre por el sur, en lugar de por el norte como el anterior y se ajusta en su mayor parte al recorrido de la Autovía de los Viñedos, con lo que se consigue minimizar el impacto ambiental. Los alcaldes esperan que se agilicen los trámites, aunque en el mejor de los casos los pasos administrativos llevarán dos años antes de que se pueda encargar la redacción del proyecto.

¿Cómo afecta esto a la reivindicación de la integración plena de la comarca de Tomelloso? En primer lugar, queda demostrado que los trazados pueden modificarse; en segundo lugar, el hecho que se elija un trazado que, en su mayor parte, discurre junto a la Autovía de los Viñedos, debería aumentar las posibilidades de Tomelloso de integrarse en la línea y tercero, se recono-

ce que el tramo Mora-Alcázar se retrasará, poniendo en evidencia la premura en la licitación del tramo Alcázar de San Juan-Manzanares -de ancho ibérico y menor velocidad- que, en realidad, sólo ha servido para tratar de dejar fuera a Tomelloso y Argamasilla de Alba de la línea.

Sin novedades en el proceso judicial. La demanda interpuesta por los Ayuntamientos de Tomelloso y Argamasilla de Alba sigue su curso y no hay más novedades que las que ya conocen nuestros lectores. La demanda fue admitida a trámite y está pendiente de resolución. Desde los servicios jurídicos del Ayuntamiento se estima que el proceso puede alargarse, aunque como se pide la suspensión de unas obras, la sentencia tampoco puede demorarse en exceso.

Plataforma y empresarios esperan respuesta. Por su parte, la Plataforma ha cursado peticiones de entrevistas a altos cargos políticos de la provincia y de la región para hablar del ferrocarril pero no obtiene respuestas. También permanece a la espera la Asociación de Empresarios, que gracias a una mediación del presidente de CEOE de Ciudad Real, Arturo Mesa, espera reunirse con el presidente regional, José María Barreda.

Transferencias ferroviarias. La machacona posición del presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, sosteniendo que el problema está en Madrid se contradice con la apertura de un proceso de negociación de transferencias ferroviarias a las comunidades autónomas, además de lo ya reseñado con la respuesta positiva del Ministerio de Fomento a las peticiones de Alcázar.

El sindicato Comisiones Obreras ha pedido mayor transparencia e información sobre este proceso pensando en la situación de los trabajadores.

Su posicionamiento beneficia la reivindicación del tren por Tomelloso ya que CCOO aboga por "un ferrocarril público, viable, seguro y vertebrador del territorio con elementos de seguridad que permitan reducir desigualdades".

Otra de las peticiones de la central Comisiones Obreras pasa por "una gestión de servicio público de transporte basado en la calidad del servicio, igualdad en la dotación de infraestructuras entre los diferentes territorios, participación de los gobiernos autonómicos en la planificación y gestión del servicio y en la determinación de las necesidades del mismo, incluyendo las inversiones a realizar".

Tomelloso vuelve a Agrocosta. El Ayuntamiento de Tomelloso y nueve empresas agroalimentarias de esta ciudad van a participar en la celebración de la XX edición de la Feria Agrocosta, feria comercial agrícola de Andalucía, que se desarrolla en la ciudad onubense de

Lepe los días 19, 20 y 21 de septiembre. El Ayuntamiento de Lepe ha puesto a disposición de Tomelloso un stand de 12 m² para la promoción del municipio que cuenta con toda clase de cartelería, folletos y muestra de productos de Tomelloso y sus empresas, para dar a conocer las costumbres, tradiciones, avances, cultura y gastronomía. Las empresas presentes en la muestra son Peinado, Bodegas Lahoz, Casa de Puebas, cooperativa Virgen de Las Viñas, Vinícola de Tomelloso, Santiago Apóstol, Ganaderos Manchegos y San José, además de la cooperativa de segundo grado Sertyman.

CONCESIONARIO OFICIAL CIUDAD REAL



Ctra. Argamasilla, Km 0,350. Tomelloso

Pura seducción. 926 50 80 31

Desde los 4 años
- Motor diesel
- Máximo equipamiento
- Financiamos su nuevo coche

MICROCAR
S CARNET
www.microauto.es

SE ALQUILA

- Local céntrico -100 m²
- Climatizado
- Equipado con Red Informática

Teléfono de contacto: 647 85 14 46